

2024-09-16

Niega Rojo de la Vega sanción de la Fepade

Autor: Agencia ReformaSelene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://lucesdelsiglo.com/2024/09/16/niega-rojo-de-la-vega-sancion-de-la-fepade-cdmx/>

CIUDAD DE MÉXICO.- Alessandra Rojo de la Vega negó que la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) le haya impuesto alguna sanción por violencia de género, tal y como lo afirmó la semana pasada la ex candidata de Morena, Catalina Monreal.

En medio del proceso para determinar si se anula de manera definitiva la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc, la ex candidata de la Alianza PAN-PRI-PRD rechazó las aseveraciones de la morenista.

"Dijo que me habían sancionado por violencia política de género, es completamente falso", indicó en un video, en el cual se refirió a Monreal como "la derrotada".

"Circuló un documento y declaró que me hacía responsable de sus terapias psicológicas que le recomiendan desde la Fiscalía, pero en el propio documento no aparece mi nombre y lo que ordena la Fiscalía es solo bajar unos links de mis redes sociales; no hay ninguna sanción por violencia política de género", enfatizó.

En cambio, Rojo de la Vega explicó que fue notificada de medidas de protección dictadas por un juez para que ni Catalina Monreal, ni su padre, el diputado federal Ricardo Monreal, se acerquen a ella.

Expuso que estas fueron enviadas al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX).

"Aunque como siempre, su compadre criminal Armando Ambriz (magistrado presidente del TECDMX) sólo quiera quedar bien con ellos y seguramente saldrá a negarlo todo", añadió.

Ambas contendientes por el Gobierno de Cuauhtémoc han intercambiado señalamientos por presunta violencia de género. Consecuencia de ello, ante una denuncia presentada por Monreal, el 31 de agosto el Tribunal Electoral local anuló el triunfo de la aliancista.

Esta resolución fue impugnada el 5 de septiembre ante la Sala Regional y su resolución aún está pendiente.

Por ello, la morenista ha dicho a sus seguidores que habrá nuevas elecciones en la demarcación.

"Es una lástima que engañe de esta manera a su gente. Déjenme decirles lo que va a pasar, antes del 1 de octubre se resolverán a favor de la voluntad de la gente las impugnaciones; vamos a ganar nuevamente porque estamos del lado de la verdad", consideró Rojo de la Vega.

En tanto, unas 20 mil personas firmaron una iniciativa en la plataforma change.org, en la que piden que se respete la voluntad de las personas en las urnas que dieron el triunfo a Rojo de la Vega y rechazan el uso del instrumento de violencia de género con fines políticos.